

BAB I

PENDAHULUAN

1.1.Latar Belakang mengambil pekerjaan

PT Akselerasi Khazanah Bangsa atau yang lebih dikenal sebagai Accelerate adalah perusahaan yang bergerak pada bidang pendidikan dengan fokus untuk menyediakan tempat belajar dan meningkatkan keterampilan baik secara softskill maupun hardskill guna meng akselerasi keterampilan yang belum atau sudah dimiliki menjadi lebih baik sehingga dapat berguna untuk meraih masa depan lebih cerah melalui program pendidikan yang relevan dengan masa depan. Selain itu Accelerate juga berfokus menyediakan rangkaian program dan layanan terkait media pembelajaran yang relevan dengan standar level profesional, untuk Mahasiswa, Profesional, dan UMKM.

Dalam upaya memberikan dan menyediakan berbagai sarana terkait pembelajaran, Accelerate telah secara aktif menyediakan melalui berbagai platform yang memungkinkan untuk pembuatan kelas digital untuk metode aksesnya, seperti loket.com dan thinkific.com. Selain itu Accelerate juga telah secara aktif menyediakan seminar dan workshop berbasis online melalui aplikasi Zoom meeting sehingga dapat diikuti oleh berbagai kalangan, sesuai dengan demografi target market yang Accelerate punyai. Namun dikarenakan pertumbuhan Accelerate yang semakin pesat, Mahanugra Kinzana, selaku CEO dari Accelerate merasa bahwa penggunaan pihak ketiga seperti loket.com dan thinkific.com kurang dapat memberikan pengalaman yang baik dikarenakan terpecahnya media informasi dan sulitnya untuk membuat kelas yang sesuai

dengan standar yang dimiliki oleh Accelerate itu sendiri. Oleh karena itu kebutuhan akan website pribadi Accelerate dirasa telah dibutuhkan guna mengkonsolidasi terkait berbagai informasi terkait workshop, kelas, bootcamp, dan juga berbagai layanan yang ingin dikembangkan dan seiring waktu ditambahkan dalam ekosistem pembelajaran yang ada pada Accelerate ini. Namun dikarenakan keterbatasan sumber daya yang dimiliki keinginan tersebut belum dapat terealisasi.

Dari masalah tersebut, melalui salah satu utasannya, Dwi Alfia Rizkiyani menghubungi penulis selaku penyedia jasa profesional untuk perancangan *user interface* dan *user experience* melalui media Instagram untuk membantu merancang website yang nantinya akan dipergunakan sebagai website utama penyedia berbagai konten informasi, kelas, bootcamp dan sekaligus sebagai sentral dari berbagai ekosistem Accelerate yang nantinya secara bertahap ingin dikembangkan.

1.2 Profil Perusahaan

Accelerate merupakan anak perusahaan dari LP3i yang kini telah resmi berdiri secara mandiri dengan nama resmi PT Akselerasi Khazanah Bangsa yang beralamat di Jl. Sultan Iskandar Muda No.8A, RW.1, Kby. Lama Sel., Kec. Kby. Lama, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12240.

Dengan melakukan ekspansi pada platform digital, Accelerate berfokus untuk menghadirkan tempat belajar guna meningkatkan keterampilan baik soft skill dan juga hardskill untuk membantu meningkatkan keterampilan yang belum

atau sudah dimiliki menjadi lebih baik sehingga dapat membantu mempercepat karir profesional yang lebih cerah melalui berbagai program pendidikan yang relevan dengan keahlian yang dibutuhkan di masa mendatang.



Gambar 1.2 Program Corporate Tour Training Accelerate di Ball

1.3 Sekilas project yang dikerjakan

Dalam project yang dikerjakan penulis diminta oleh Accelerate untuk membantu merancang dan mengembangkan website utama Accelate yang nantinya dipergunakan sebagai company profile, media informasi, sarana end market, kelas online, platform untuk media informasi terkait seminar, workshop dan juga bootcamp, sekaligus nantinya akan menjembatani atau menjadi sentral dari berbagai layanan dari ekosistem Accelerate yang nantinya akan secara bertahap dihadirkan untuk melengkapi berbagai layanan yang sudah ada.